

L' AC Cobra, la mère de la Viper.

L'AC cobra est la voiture dont il est fait le plus de répliques au monde. Rares sont en effet les pays occidentaux ne comptant pas un atelier fabriquant la réplique de cette auto au caractère unique...

Carroll Shelby,décide de se lancer dans la construction d' un bolide , agacé de l' indécence avec laquelle Ferrari domine les circuits en cette fin des années 50. Shelby contacte Ac un constructeur Anglais au bord de la faillite mais ayant une grande expérience de la compétition.

Shelby souhaite installer un moteur Ford V8 sur le châssis de leur dernier modèle l' AC Bristol. C' est en Février 1962 que la première AC Cobra est montée en Angleterre. Elle sera mise au point en Californie.

Elle reçoit un V8 de 4.2l de cylindrée et est commercialisée dès le mois d' avril suivant.En compétition, les résultats ne se font pas attendre, la 289 équipée d' un moteur de 4.7l remporte succès après succès. Chevrolet se faisant menaçant, Shelby sort alors un véritable monstre, la fameuse 427. d' un poids de 1100 kg pour une cylindrée de 7l, la bête atteint les 266km/h et les 0 à 160km/h (0à 100mph) en 10.3 secondes !!!

En 1989, Carroll Shelby persuade le patron de Chrysler de produire une Cobra moderne bien connue aujourd'hui et digne de sa "maman" : la Dodge Viper.

Pour les amateurs: Viper,le bien nommé,a réalisé un très bon reportage pour CaféDuWeb sur la dodge-viper,c' est ICI

Et si vous aimez les Vipers, un petit cadeau ici de la part de Hebus
(attention 93k) un wallpaper d' une AC Cobra aurait été le bienvenu et plus à propos mais bon... :)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 4 juillet 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1999-1039-ac-cobra-mere-viper.html>